



感染者数の増加が止まりません。第3回目のワクチン接種も進んでいるようですが、自分で自分の身を守るしかないでね。早く今の状況を脱することを望んでいます！

1月のコミュニティ・カフェ高輪



1月のカフェについて区民センター展示ギャラリー前は工事の関係でクローズでした。1/18(火)にはHUG高輪で、1/21(金)にはゆかしの杜でカフェを予定していました。ゆかしの杜ではマジックショーも予定していましたが、1/14(金)の高輪地区CCクラブの幹事会で、オミクロン株の拡大により感染者が増加し、港区の「集会での飲食の自粛要請」を受けて1月のカフェの中止を決めました。

また、今後についても開催日に緊急事態宣言やまん延防止等措置が出ている場合はカフェを行わないことを決めました。

今後のHUG高輪でのミニ講演会については2月の企画を3月に行う予定で準備していますが、開催できることが決定次第ご案内します。興味深いミニ講演会ですので期待してください！



皆さんに会える日を
楽しみにしています。

2月のコミュニティ・カフェ高輪

今月は2/15(火)にHUG高輪と2/18(金)にゆかしの杜を予定していましたが、現在、感染者数が多いことからカフェの開催については中止になりました。